

Oeuvre d'art dans l'espace public
Vernissage au Collège Rousseau

Anne Keller

Samedi 5 avril 2025, dès 10 heures

Dans le cadre de l'inauguration
du nouveau bâtiment,
en présence de
Madame Anne Hildpold, conseillère d'État

Après la partie officielle,
les portes seront ouvertes jusqu'à 14 heures

Remerciements :

À Madame Antje Bittorff, Messieurs Nicolas Vaucher, Alexandre Gilberto, Luis Abilio et Gilberto Negreira architectes du bureau Burckhardt, qui ont apporté un soutien essentiel pour que ce projet se réalise.

À Messieurs Bernard Wenger, Alfredo Navarro et Guillaume Fontana de l'Office cantonal des bâtiments de l'État de Genève qui m'ont appuyée et qui ont trouvé un financement, indispensable.

À Monsieur Urs Rickenbach qui a su avec calme comment sabler les vingt-trois vitres.

Enfin j'aimerais remercier particulièrement Monsieur Vincent Liardet, directeur du collège, qui accueille et donne une place à l'art avec intelligence.

Pour finir merci à mes proches, mes enfants, ma mère et mes amis dont Isabelle Klaus plasticienne et Dario Taschetta architecte, qui m'ont soutenue depuis le tout début et jusqu'à aujourd'hui !

